
Anfrage der Fraktion CDU/BfM Datum Nummer 
öffentlich 06.11.2013 F0150/13 
Absender 
 

 

Fraktion CDU/BfM  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 07.11.2013 
Kurztitel  
 
Einnahmen ruhender Verkehr 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
immer wieder und auch aktuell wird diskutiert, wie die Innenstadt als Einkaufs- und Erlebni-
sort gestärkt werden kann. Dabei werden auch immer wieder Ideen bzgl. der Gestaltung der 
Parkgebühren geäußert. Um eine auf Fakten basierende Debatte führen zu können, bitte ich 
um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Einnahmen werden durch Parkgebühren bei städtischen Flächen in der Zeit 
von 18:00 bis 20:00 Uhr erreicht? Dabei sind Einnahmen im Bereich der Innenstadt 
gesondert auszuweisen. 
 

2. Welche Einschätzungen gibt es von Seiten der Verwaltung bzgl. möglicher positiver 
Auswirkungen bei der Absenkung der Parkgebühren im Innenstadtbereich für diesen 
Zeitraum für die Stärkung der Innenstadt? 
 
 

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Gunter Schindehütte 
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